

- Restauration cadran

Bernard Cura responsable du groupe "Conseil restauration et sauvegarde des cadrans solaires" recherche un cadranier spécialisé dans les cadrans peints.

Il s'agit d'un cadran situé à Heurteauville (Seine-Maritime)

Remarque : « au vu des photos à disposition (voir pièces ci-dessous), la restauration de 2004 n'est pas exemplaire et a altéré l'original de manière significative. Pour dresser un constat et un chiffrage, le cadranier choisi devra procéder à une étude préalable, c'est un point important. Car l'état de la table horaire « sous » ce cadran n'est pas connu » .

Merci de contacter Bernard directement bernard.cur@nordnet.fr

